



CASANOVA Club

Maximilian Pütz
www.ucount.de

Ausgabe 02/ 2013

Meine Freundin und ich gucken sehr gerne „Californication“. Für mich ist sie eine der besten Serien, die jemals gemacht wurden. Sie bringt einem zum Lachen und zum Weinen und ich finde, dass sie am authentischsten die Liebe darstellt wie sie ist und nicht so verklärt romantisch wie der meiste andere Dreck aus Hollywood. Wenn Du die Serie noch nicht geguckt hast – schau sie dir an. Du kannst mir später danken =)

Die Sendung ist nicht nur unterhaltsam, Du kannst auch sehr viel dabei lernen, denn Hank Moody – die Hauptfigur – ist ein echter Womanizer. Nun kann man im Fernsehen natürlich jeden als Womanizer darstellen wenn es so im Drehbuch steht, aaaaaber...

..lasst es euch von einem sagen, der sehr viele Parallelen zu Hank Moody Art hat mit Frauen zu reden - das Zeug funktioniert. Da David

Duchovny (der die Hauptfigur spielt) hier auch Regie führt, denke ich, dass die Serie sehr nah an seiner Realperson angelegt ist.

Das eindrucksvollste ist aber, dass bis jetzt jede Frau, die ich gefragt habe, findet, dass Hank super sexy ist und sie seinem Charme verfallen würde. Für mich als Coach ist noch viel interessanter euch daran exemplarisch zu beweisen, **dass euer Erfolg mit Frauen wirklich fast ausschließlich auf euer Verhalten zurückzuführen ist** und eben nicht auf euer Aussehen.

Wer von euch kennt noch Akte X? Nun ich habe früher gebannt jede Folge gesehen und genossen, aber wir können wohl stark davon

ausgehen, dass die meisten Fans männlich waren und selbst wenn mal eine Frau die Sendung geguckt hat, habe ich damals keine Begeisterungstürme von Frauen über Agent Mulder gehört. Er war eher ein etwas schrulliger aber auch ziemlich steifer Typ.

Hier mal ein Foto von David Duchovny in der Rolle des Agent Mulder aus Akte X:





Klar. David sieht nicht schlecht aus, aber er ist auch nicht der Typ Mann nachdem sich die Frauen jetzt auf der Straße umdrehen würden. Hier ist er in Californication:



Optisch jetzt nicht so der große Unterschied. Aber vom „Verhalten“!

Guckt euch mal zum Vergleich eine Folge Akte X an und danach eine Folge Californication.

Aber zuerst schaut mal diese Szene aus Californication, sie ist sehr lehrreich:

[Szene auf YouTube](#)

Ich könnte jetzt die ganze Szene für euch analysieren, aber achtet mal darauf, wie er gleich von Anfang an mit ihr flirtet. Sie fragt „Do you know anything about wine?“

Was hätten die meisten Männer gemacht? Sie hätten ihr höflich geantwortet und wahrscheinlich noch ein bisschen mit ihrem Wissen über Wein angegeben. Sie hätte sich das Ganze angehört, sich höflich bedankt und das Gespräch wäre beendet.

Was macht Hank? **Er nimmt sich selbst nicht so ernst und profiliert sich nicht** sondern antwortet:

„Wine is fine but Whiskey is quicker.“

Sie versucht danach zu erraten was sein Lieblingsgetränk ist und er macht etwas, was nur sehr selbstbewusste Männer tun würden, die eh schon genug Frauen in ihrem Leben haben: „Uh close ozzy soda- but nice try“ und dreht sich um. Es ist immer wieder cool wenn ich solche Beispiele sehe, die mich nachträglich in dem bestätigen was ich lehre.

Welcher Mann würde zu so einer heißen Frau sagen „Nice try“ und sich dann noch zum Gehen umdrehen?

Richtig. Ein Mann der es nicht nötig hat- was für sie natürlich sofort eine Herausforderung darstellt.

Ok das hier nur in aller Kürze. Warum ist also Hank sexy und Mulder nicht. Ich habe mit meiner Freundin darüber geredet und sie hat es mal wieder sehr gut auf den Punkt gebracht:

1. Er sagt immer die Wahrheit. Er denkt nicht nach was er sagt sondern sagt genau das, was ihm gerade in den Kopf kommt.
2. Er ist kein langweiliger Typ, der jeden Morgen ins Büro geht sondern ein interessanter Typ, ein Lebenskünstler. Yeah Baby. Genau das ist der Grund warum ich als Hartz 4 Empfänger mehr Frauen verführt habe als jeder reiche Affe in den Clubs, der den Frauen mit seinem Geldbeutel imponieren wollte.
3. Er hat schöne Frauen. Das ist der Multiplikator Effekt. Sieht dich eine Frau mit schönen Frauen, dann muss etwas an dir dran sein, sonst würden sie sich ja nicht auf dich einlassen.



4. Er hat viel Herz. Man kann sagen was man will. Hank ist kein cooler Macho Typ. Im Gegenteil - er ist ein extrem sensibler Kerl, der sein Herz auf der Zunge trägt und genau das ist der Grund warum seine Ex Frau ihm nicht widerstehen kann und ihm immer wieder verfällt. Trotz seiner Sex-Eskapaden, Drogenexzesse, Gefängnisaufenthalte. Er ist sozusagen der romantische Bad Boy.
5. Er steht zu sich und seinen Fehlern- deswegen ist er auch nicht angreifbar.

Also Freunde, hört auf euch darüber einen Kopf zu machen, wie ihr aussieht oder wie viel Kohle ihr habt. Begebt euch lieber auf die Suche nach eurem authentischen Selbst und werdet dadurch ein Frauenmagnet.

In diesem Sinne

Euer Maximilian Pütz

PS: Für alle die die Serie auf DVD bestellen wollen:

[Califonication](#)

Präsentiert von Maximilian Pütz



In meinem [YouTube Channel](#) warten viele interessante ITV-Coachings von mir auf Dich.



Diskutiere mit mir und anderen Experten in meinem [Forum](#).



Besuche mich auf [Facebook](#) und werde mein [Facebook-Fan!](#)



Abschließend möchte ich Dir noch mein Buch „[Der perfekte Eroberer](#)“ vorstellen.